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Liebe Mitglieder, Förderer und Interessierte der AfD im Landkreis Böblingen, 

mit diesem Schreiben informieren die Mitglieder der AfD-Fraktion Euch / Sie über unser erstes 

Quartal 2020 im Kreistag. 

 

Nachdem der Kreistag im Dezember den Haushalt für 2020 verabschiedet hat, waren im ersten 

Quartal eher weniger Termine angesetzt. Jedoch mussten wir uns als AfD-Fraktion neu 

aufstellen und unseren Fraktionsvorsitz neu wählen. 

 

Seither ist Klaus Mauch der neue Fraktionsvorsitzende und Maximilian Evers sein Stellvertreter. 

Die weiteren Fraktionsmitglieder sind Dr. Gleißner und Peter Keßler.  

 

Unmittelbar nach unserer Wahl begann die Corona-Virusepidemie. Bereits am 25.02. stellten 

wir eine Anfrage an den Landrat, um herauszufinden, wie weit der Landkreis Böblingen auf eine 

Pandemie vorbereitet ist. Zu dieser Zeit gab es lediglich 16 laborbestätigte Fälle in Deutschland 

und einen einzigen Corona-Fall in Baden-Württemberg. Bereits drei Tage später wurde der erste 

Corona-Fall im Landkreis Böblingen bekannt. Unsere Anfrage war also hochaktuell. 

 

Der Landrat erkannte den Ernst der Lage und stellte bereits sehr früh Anordnungen und 

Maßnahmen vor, welche auch die Arbeit im Kreistag und in den Ausschüssen betraf. Durch die 

Anordnungen kann der Kreistag als höchstes Gremium des Landratsamtes zurzeit nicht tagen. 

Um eine politische Arbeit überhaupt möglich zu machen, nutzt der Landrat das 

Eilentscheidungsrecht. Dadurch können die Ausschüsse anstelle des Kreistages beschließen.  

 

So konnten ohne Beschluss des Kreistages Schutzkleidung bestellt werden. Aber auch Themen 

wie die Ausweitung der Buslinie X74, die Änderung der Betriebssatzung des 

Abfallwirtschaftsbetriebes (AWB), Planungen des Flugfeldklinikums konnten weiter entschieden 

werden. 

 

Besonders der Neubau des Flugfeldklinikums bereitet unserer Fraktion große Sorge. Es ist davon 

auszugehen, dass wir nun erhebliche Steuerrückgänge aufgrund der Corona-Maßnahmen zu 

erwarten haben. Können wir es uns wirklich leisten ein neues Krankenhaus zu bauen welches 

mindestens 550.000.000€ kosten wird? Vorsorglich hat Dr. Gleißner einen Brief an den Landrat 

geschrieben mit der Bitte um Auskunft, welche Folgen sich aus einer Verlegung der 

Terminschiene für den Bau der Klinik in nähere Zukunft ergeben. 

 

Der Landrat verwies in seinem Antwortschreiben darauf, dass bis Juli Kostenoptimierungen 

identifiziert werden sollen. Ebenfalls soll erst im Juli über den Baubeschluss und das 

Baugenehmigungsverfahren entschieden werden.  
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Insgesamt betrachten wir die finanziellen Planungen für die Legislaturperiode bis 2023 mit 

großer Sorge. Auf Seite 43 im Haushaltsplan 2020 erwartet der Landrat bis 2023 eine 

Schuldenentwicklung bis zu 340.000.000€. Diese Schätzung der Schuldenentwicklung 

entstünde unter optimalen Umständen. Es muss nun allen Kreisräten von allen Fraktionen 

klarwerden, dass nun gespart oder sogar gekürzt werden muss.  

 

Da nun zum Quartalsende die Corona-Maßnahmen Stück für Stück gelockert werden, haben 

wir nun eine neue Anfrage an den Landrat gestellt, damit das Thema Asylbewerber nicht in 

Vergessenheit gerät. 

 

Wir denken es ist eine sehr vernünftige Entscheidung, dass die Grenzen geschlossen wurden 

und streng kontrolliert werden. Dass diese Grenzen für Asylbewerber laut 

Bundesinnenministerium dagegen nicht geschlossen werden, irritiert uns sehr. Daher haben wir 

am 16.04. um Auskunft über die Aufnahme von Asylbewerbern ab Januar 2020 gebeten.  

 

Wir möchten erfahren ob es Aufnahmen gab und eine detaillierte Auskunft über das 

Zahlenverhältnis von Frauen, Männern und Kindern. Besonders wichtig sind uns die Fragen, ob 

die Asylbewerber auf Covid-19 getestet wurden und ob Sie unter Quarantäne gestellt werden. 

Der Landrat sicherte eine zeitnahe Antwort auf diese Anfrage zu. 

 

Gleichzeitig haben wir diese Anfrage mit einer Pressemitteilung an die Lokalzeitungen 

verschickt.  

 

Mit diesem Quartalsbericht möchten wir Euch / Sie gern darum bitten, Kontakt zu uns 

Kreisräten aufzunehmen und uns über Themen und Anliegen zu informieren.  

 

Eure / Ihre Mitglieder der AfD-Fraktion im Landkreis Böblingen 

 

Klaus Mauch 

Maximilian Evers 

Dr. Gleißner 

Peter Keßler 


